

## Mette mit Köthener Musikschülern

**BURBKEMNITZ/MZ.** Am zweiten Weihnachtsfeiertag gestalten die „Musikfreunde“ der Musikschule Köthen, unter Leitung von Regina Baufeld, die 27. Weihnachtsmette in der Barockkirche Burgkernnitz mit. Zum elften Mal ist das Köthener Ensemble dort vertreten. Es erklingt festliche Musik von der Barockzeit bis zur Gegenwart, zum Beispiel das Konzert C-Dur Nr. 1 für Orgel und Orchester von Franz Xaver Brixl sowie das Concerto a-Moll für zwei Oboen und Streicher des italienischen Altmeisters Antonio Vivaldi. Im Festgottesdienst werden auch die alten Weihnachtslieder gesungen und der Bericht des Evangelisten Lukas gelesen, untermalt von Chorälen aus Bachs Weihnachtsoratorium. So heißt es in der Ankündigung von Thomas Kunath, der die Veranstaltung mit 20 jungen Bläsern und Streichern der Musikschulen Köthen, Bitterfeld und Dessau erneut gemeinsam mit Regina Baufeld organisiert

hat. Der Eintritt zur Mette, die am 26. Dezember um 10.30 Uhr beginnt, ist frei. Die Besucher werden gebeten, ihre Plätze nicht vor 10.15 Uhr einzunehmen, um die Proben nicht zu stören.